Cámara 16 Octubre 2004 Cámara

## Delegación argentina en la Cámara

El vicepresidente de la Cámara de Comercio de Ciudad Real, Vicente Buendía, dio la bienvenida a una delegación representativa de la ciudad argentina de General San Martín de Mendoza, de 120.000 habitantes, que visitó la Cámara ciudadrealeña dentro de los actos desarrollados en la capital provincial, antes de regresar a Socuéllamos, municipio con el que están hermanados y que visitaron con ocasión de sus pasadas fiestas.

Buendía entregó una estatuilla del Quijote al presidente de la Cámara de la ciudad argentina, Ricardo Bottino, en señal del mutuo entendimiento y del próximo IV centenario de la publicación del Quijote. Una delegación de la Cámara ciudadrealeña visitó en el año 1998 San Martín de



Vicente Buendía durante la entrega de las estatuillas del Quijote.

Mendoza, una zona muy interesada en el desarrollo de su potencial vitivinícola.

La delegación argentina, compuesta por 15 personas, entre empresarios, enólogos, bromatólogos, ingenieros y responsables de bodegas, fue agasajada con un desayuno y posteriormente mantuvieron una reunión de trabajo en la que el vicepresidente y el director de la Cámara ciudadrealeña, Vicente Buendía y Günther Lorenz, les explicaron las características más

importantes de nuestra provincia y región, así como la actividad principal de la Cámara de Ciudad Real.

Buendía les informó de la clara apuesta de la Cámara de Ciudad Real por la promoción exterior como un eje básico de esta institución.

